



Grupo armado libera a 7 de los 13 levantados en NL el pasado jueves

Narcoviolencia. Los hechos ocurridos en Salinas Victoria se suman a la desaparición de otros 13 en Ciénega de Flores

AGUSTÍN MARTÍNEZ
MONTERREY

Entre la noche del miércoles y la madrugada del jueves 13 personas, integrantes de cuatro familias, fueron sustraídas por hombres armados en la comunidad de Los Villarreales, en Salinas Victoria, Nuevo León, de las cuales siete fueron localizadas ayer.

Los casos de privación de la libertad ocurrieron momentos después de las 23:00 horas del miércoles en diferentes puntos de aquel poblado, a 10 kilómetros de la cabecera municipal.

Fuentes cercanas a las indagatorias señalaron que, al momento de los plagios, los delincuentes preguntaban por un hombre y, al no localizarlo, decidieron llevarse a las personas.

Tras la desaparición de las víctimas y, al recibir el reporte, agentes ministeriales de la unidad antisequestro se trasladaron a la zona y entrevistaron, como parte de la indagatoria, a habitantes de aquella comunidad y a familiares de los afectados.

De acuerdo con fuentes extraoficiales, siete de los afectados, entre ellos algunos menores, fueron liberados la mañana de ayer.

Tras estos hechos, tanto la Guardia Nacional como el Ejército reforzaron su presencia en aquella región, a 35 kilómetros de Monterrey.

Estos hechos se suman a lo ocurrido el pasado fin de semana en el municipio de Ciénega de Flores, pues ahí 13 personas fueron privadas de la libertad.

Uno de los casos que más llama la atención es el de una familia de la colonia Villas de Carrizalejo, pues cinco de sus miembros se hallan desaparecidos.

Esta odisea tuvo lugar el sábado 23 y el domingo 24 de marzo, cuando hombres armados irrumpieron en distintos puntos de aquella locación y sometieron a sus víctimas.

Fuentes policíacas indicaron

que agentes ministeriales adscritos a la fiscalía antisequestro iniciaron las investigaciones y, en el transcurso de la semana, siete de los plagiados regresaron con sus familias.

Sin embargo, no se precisó si las víctimas escaparon de sus captores, si éstos decidieron liberarlos o si alguna autoridad los encontró y rescató.

Uno de los incidentes fue reportado la madrugada del sábado 23 en la colonia Villas de Carrizalejo, donde fueron privados de la libertad un hombre, su esposa, sus dos hijos varones y la pareja de uno de ellos. ■

Presuntos migrantes de Asia.

Hallan ocho cuerpos en playa de Oaxaca

La Fiscalía General de Oaxaca informó del hallazgo de ocho cuerpos sin vida a las orillas de playa Vicente en San Francisco del Mar, hecho que fue reportado por las autoridades municipales durante la tarde de ayer y, de acuerdo con información preliminar, los cadáveres son de migrantes. La fiscalía del estado comentó en un comunicado que las víctimas sufrieron un accidente cuando viajaban a bordo de

una embarcación frente a la costa de Oaxaca; además, en la información proporcionada por la dependencia se señala que se logró el rescate de un hombre; al ser rescatado, éste mostró identificaciones y se presume que él y las víctimas son de origen asiático; la fiscalía de Oaxaca abrió la carpeta correspondiente por el delito de homicidio en contra de quien o quienes resulten responsables.